

28. Verleihung des Hans-Köble-Gedächtnis-Orden

Neue ehrenvolle Träger

KÄFERTAL – Zur 28. Verleihung des Hans-Köble-Ordens kam die große Käfertaler Karnevals-Familie der Löwenjäger und Spargelstecher im Kulturhaussaal zusammen, um drei neue verdiente Ordensträger zu küren.

Der 1. Vorsitzende der DJK hatte die ehrenvolle Aufgabe die Gäste im Kulturhaus zu begrüßen. Neben vielen Faschnachtern, den bisherigen Ordensträgern, mit ihren Angehörigen, konnte **Gerhard Lentz** viele prominente Gäste begrüßen. So war die amtierende **Stadtprinzessin Maren I.**, und **Stephanie I.** von den Spargelstecher mit Gefolge gekommen, dass von dem Duo „M&M“ (**Michael Plep** und **Michael Boppel**) mit einem Blumenpräsent begrüßt wurde. Weiter begrüßte Gerhard Lentz aus der Politik die beiden Bundestagsabgeordneten **Lothar Mark** und **Ingo Wellenreuther**, sowie die Stadträte **Prof. Dr. Egon Jüttner**, **Dorothea Beetz**, **Peter Pfanz-Sponagel**, und **Ralf Eisenhauer**, der die Grußworte des Oberbürgermeisters **Gerhard Widder**, des Gemeinderates und der Verwaltung überbrachte. Auch waren viele Bezirksbeiräte unter den Gästen, wie auch Kulturhaus-Boss **Werner Eisen**, die Altstadträte **Bernhard Pfützer**, **Leo Pfanz-Sponagel** und **Karlheinz Haas**. Den kirchlichen Beistand leistete **Monsignore Horst Schroff** und **Elfi Claus**.

Moderator Michael Plep durfte nach der Begrüßung die Offiziers-Garde der Löwenjäger ansagen, die einen gut einstudierten Garde-Tanz darboten, wofür sie zusammen mit der Trainerin **Silke Hamsch** viel Applaus ernteten.

Der Löwenjäger-Vorsitzende

Walter Dörr führte in die Geschichte des Hans-Köble-Gedächtnis-Ordens ein. So war zu erfahren, dass schon im Jahr 1934 Faschnachtsumzüge in Käfertal stattfanden, wobei der Wagen Nr. 8 dem Käfertaler Spargel gewidmet war. Die Nr. 18 erinnerte an die Löwenjäger im Käfertaler Wald und die Nr. 19 war der Motivwagen der Löwenfänger. Nach dem Krieg, im Jahr 1951, wurden die Löwenjäger wieder aktiv, ehe sich aus dieser Vereinigung die Löwenjäger und die Spargelstecher formierten. Dies als ein kleiner Auszug der Käfertaler Fasnacht. Dann präsentierte **Walter Dörr** zur Überraschung aller Gäste im Saal, den Neffen von Hans, **Herbert Köble**, der über den, in Mannheim-Neckarstadt geborenen **Hans Köble** berichtete. So war zu erfahren, dass Hans Köble im Wasserwerk Käfertal gearbeitet hat, später in der Wasserwerkstraße und in der Äußeren Wingertstraße wohnte, sehr gerne bastelte, und natürlich immer aktiv in der Fasnacht beteiligt war.

Ausgezeichnet wurden für die Löwenjäger in diesem Jahr **Silvia Dziekan**, wozu **Michael Plep** als letzter jähriger Ordensträger, die Laudatio hielt. Das Büttenass **Günter Neugebauer** war der Kandidat der Spargelstecher, und wurde von **Gerd Müller** vorgestellt. Feierlich wurde es, als **Franz Pfeifer** mit einem Mandelzweig die Bühne betrat. Er stellte den zu Ehrenenden für den öffentlichen Bereich vor, woraus sich der Kurpfalzradio-Chef **Gerhard Mandel** entpuppte. **Patricia Munterde** nahm zusammen mit **Walter Dörr** und **Michael Boppel** die Verleihung vor.

Danach bedankte sich **Gerhard Mandel**, im Namen der Geehrten, und forderte dazu auf, sich auch weiterhin für die Fasnacht einzusetzen.



Auch die beiden Käfertaler Lieblichkeiten **Maren I.** und ihre Nachfolgerin **Stephanie I.** gratulierten den neuen Hans Köble Ordensträgern.

Fotos: aug

Der Löwenjäger-Fanfarenzug gab zu Beginn und am Ende dieser Veranstaltung, eine Kostprobe ihres hervorragenden Könnens, was mit viel Beifall bedacht wurde.

Das „Wort zum Sonntag“ sprach **Walter Dörr** am Schluss und lud alle Gäste zum gemütlichen Umtrunk mit Imbiss, sowie zu Kaffee und Kuchen ein.

wepi